A LOS ESTUDIANTES DE SECUNDARIA:

Compañeros: En el dia de hoy los Sectores de Secundaria del Frente Amplio que abajo firman; se dirigen a todo el estudiantado a los efectos de plantear su visión sobre la situación que atraviesa nuesteo país y el pagel que dentre de él mecan los estudiantes de Secundaria.

Nuestro pais atraviesa en estos momentos por la crisis mas profunda que conozca la historia, en el orden económico, social y político. Nos encontramos ante un país de dependencia absoluta del imperialismo extranjero, demostrado, praficemento en las órdenes impartidas por los organismos internacionales como el F.M.I., el B.I.D. y coas y por los propios capitales invertidos en nuestra tiema destinados a desangrar a la república; conjuntamente con ello la existencia del latifundio que determinó que la mitad del territorio nacion i sua en manos de 600 familias, y además con nuestra banca e industrias fundamentales desnacionalizadas.

Lejos de tomar las medidas que permitan un cambio de esta realidad, por parte del gobierno, por el contrario, nos encontramos en presencia de una política que faverece le penetración del imperialismo, la concentración de la tierra, la extranjerización de la bança, de la industria, Entes Autónomos, etc. Y no harán otra cosa por que ellos son los banqueros y los latifundistas; no nacionalizarán la banca ni harán la Reforma Agraria porque seria ir contra sus propios intereses.

De aqui se desprende: el hacer caer el peso fundamental en los hombros de nuestro pueblo, hambreándolo, e intentando con la represión frenar su protesta por mejores salarios y por trabajo, por perspectivas para el país por las soluciones reales a la crisis englobadas en el Programa del Frente Ámplio, única fuerza que hoy plantea soluciones y salidas concretas y que es capaz de llevarlas adelante.

 Fuerza que está destinada a jugar un papel nistórico en el proceso hacia una sociedad mejor.

Esta política del gobierno la debemos enfrentar con la Unidad cada vez más férrea de nuestro pueblo, social y políticamente con su organización en los sindicatos, los Comités de Base de nuestro Frente, etcétera, y con la lucha constante por sus reivindicaciones desarrollando así una gran pero también conciencia política por los cambios radicales expresados en nuestro programa, reafirmando cada vez con más firmeza la lucha contra el fascismo, a la vez del tema de frenar este proceso de deterioro, y resolviendo la gran tarea de formar la fuerza capaz de imponer definitivamente los cambios que el país necesita. Hoy más que nunca la unidad, la organización y la lucha de las masas por los salarios justos por el pago de la deuda en secundaria, por las soluciones verdaderas, contra el fascismo, por una paz con justicia no la de los cementerios sino la del par y de la libertad.

tino con el de la ciase obrera etc. debemos los esmovilización por sus reivindicaciones, por las da una de sus organizaciones (JUP, Escuadrón, etc.). en la solidaridad con los pueblos que luchan en el mundo, con el heroico Vietnam. Por ello debemos asegurar la organización de los estudiantes de Secundad férrea y definitiva en un gran Gremio de Secundaria basado en Asociaciones Estudiantiles readesplegando una gran actividad particular y volcando todo nuestro exfuerzo en las movilizaciones conjuntas que seguramente desarrollaremos en el correr de los días. Es hora de desplegar aún más la movilización de las masas estudiantiles por sus temas particulares, pero por los temas de definición generales, por el Programa del Frente, por sus solaciones, por la paz auténtica, por un cambio profundo; que en definitiva serán las soluciones para nuestro pueblo y también para la Enseñanza puesta a su servicio.

Entonces compañeros: cada vez más unidos y organizados los estudiantes de Secundaria en su gremio basado en Asociaciones reales, en nuextros Comités de Base movilizándonos masivamente junto a la clase obrera y nuestro pueblo, por nuestros problemas, por el Presupuesto, por la resolución de la Ley Orgánica, por las soluciones de fondo, por la Paz con justicia contra el faseismo.

U.J.C. — B.B.S.S. — J.D.C. SECUNDARIA

1/72